

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Laval, le 23 mai 2024

### **EXPLOSION AU LYCÉE DOUANIER ROUSSEAU CE MATIN – RETOUR A LA NORMALE**

**Ce jeudi 23 mai au matin, une explosion au lycée Douanier Rousseau (Laval) a contraint à une évacuation des locaux. Après une visite de sécurité effectuée par les forces de l'ordre, les élèves ont pu réintégrer l'établissement.**

Une bouteille contenant un mélange d'acide et d'aluminium a explosé ce matin vers 09h00 dans un couloir du bâtiment A du lycée Douanier Rousseau.

Les élèves et les personnels de l'établissement ont été immédiatement mis en sécurité et les familles prévenues par l'établissement. Les autorités (préfète, directrice académique des services de l'Éducation nationale dans le département et procureure de la République) se sont rendues au sein de l'établissement et les forces de l'ordre et de secours ont été immédiatement engagées.

Cette explosion a donné lieu à la mise en œuvre d'une visite de sécurité, dans un premier temps dans le bâtiment directement concerné, puis sur un périmètre élargi. À l'issue de celle-ci, les élèves et leurs enseignants ont pu réintégrer leurs classes.

Un dispositif d'écoute a également été mis en place par les services de l'Éducation nationale, au bénéfice des élèves et des personnels qui en exprimeraient le besoin.

Marie-Aimée Gaspari, préfète de la Mayenne et Brigitte Lacoste, directrice académique des services de l'Éducation nationale tiennent à saluer la mobilisation des forces de sécurité intérieure et de secours qui ont été engagées sur cette intervention. Elles remercient également les personnels de l'Éducation Nationale et les élèves qui ont fait preuve de sang-froid et de réactivité à l'occasion de cet événement.

### **Cabinet de la préfète**

Tél : 02 43 01 50 54

Mail : [pref-communication@mayenne.gouv.fr](mailto:pref-communication@mayenne.gouv.fr)

Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle

16 place Jean Moulin  
53000 LAVAL

1/1